



El Coro Infantil Pedro de Mena ofreció ayer un concierto en la futura Parroquia de la Virgen del Carmen, situada en el barrio de pescadores de la ciudad de Adra, que contó con la asistencia de un centenar de vecinos en este espacio que actualmente se encuentra en construcción.

Este concierto formó parte de las actividades organizadas por la Parroquia de Adra y su párroco, Antonio Cobo, de forma previa a las celebraciones de la festividad de la Virgen del Carmen, con el objetivo de dinamizar la futura parroquia y recaudar fondos que ayuden a continuar con las obras.

El Coro Pedro de Mena, dirigido por José Antonio Pérez, interpretó un repertorio compuesto por las piezas Alphabet (Mozart), Cuckoo (Britten), Akai Hana (Trad. Japón), Cerf Volant (BSO Les Choristes), Caresse sur L' ocean (BSO Les Choristes), Vois sur ton Chemin (BSO Les Choristes), Hymne a la nuit (BSO Les Choristes), Niska Banja (Romani Dance arr. Nick Page), For the beauty of the Earth (John Rutter).

La realización y puesta en escena del concierto fue posible gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Adra en la limpieza, adecuación del espacio y montaje de los equipos de sonido, así como por voluntarios y empresas del municipio.